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まちの話題

　11 月 26 日（土）・27 日（日）、丸山公園な
どを会場に、市比野温泉よさこい祭りが開
催されました。九州各県から 59 チームが
参加し、市内外から約２万人の観客が訪れ
ました。祭りの最後には、参加チーム全員
が参加し、総勢約 1,000 人が総踊りを披露。
圧巻の演舞に会場全体が盛り上がりました。

　11 月 18 日（金）、長浜小学校で、ジュニ
アマイスター教室がありました。県技能士
会連合会と畳工業組合の協力の下、５・６
年生 20 人が参加し、円形ミニ畳作りを体験。
２時間ほどで直径約 20㎝のかわいい畳が完
成ました。日本の伝統技能の素晴らしさや
大変さを味わう機会になりました。

　12 月 3 日（土）、祁答院町 5 地区コミュニ
ティ協議会対抗の地域一周駅伝競走大会が
ありました。13 区間 26.3㎞のコースで熱戦
を展開。多くの観客が沿道に詰め掛け、声
援や拍手を選手に送りました。結果は大村
地区が優勝し、4 連覇を達成しました。

　11 月 23 日（水）、大宮神社で、神舞が奉
納されました。地元の小学生から高校生ま
で約 25 人が参加し、りりしく勇壮に、約２
時間にも及ぶ神舞を舞いきりました。今回
初めて参加した井

いのうえ

上翔
しょう

くん（入来小６年）は
「緊張したけど上手くできたと思う。これか
らも続けていきたい」と話しました。

　11 月 26 日（土）、江石地区で、えびす祭
がありました。この祭は、一年間の豊漁と
地域の活性化を目的に行われているもの。
大漁旗で飾られた約 20 艘

そう

の漁船団のパレ
ードの後には、船上からの餅まきがありま
した。岩壁では、縁起ものの餅を拾おうと、
約 200 人の住民が集まり、にぎわいました。
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平成 23年 12 月４日撮影

　12 月３日（土）・４日（日）、祁答院ロード
51 で、さつま雪もちフェアがありました。

「さつま雪もち」とは県が育成した良質なも
ち米の品種。当日は、会場の子どもたちが
参加して餅つきがあった他、ぜんざいなど
が来場者に振る舞われ、大盛況でした。

　11 月 27 日（日）、国際交流センターで、
男女共同参画フォーラムがありました。今
回は、宇宙飛行士 山崎直子さんの夫、山崎
大地さんが、｢家族でかなえた宇宙への夢｣
と題して講演。大地さんは、宇宙ステーシ
ョンの管制官をやめ、主夫として家族を支
える中での苦難と葛藤を語りました。

　11 月 21 日（月）、長浜小学校で、同小・
西山小・青瀬小・海星中学校合同の薩摩川
内元気塾がありました。講師でバレエダン
サーの酒

さ

匂
こう

麗
れい

さんと星
ほし

野
の

姫
ひろみ

さんからは、自
身の体験を元に、夢を持つことの大切さな
どについて話がありました。また、バレエ
の実演もあり、小・中学生らを魅了しました。
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　長崎堤防が土木学会から「土木遺産」の認
定を受けました。のこぎりの歯に似た形状
の堤防で、治水を成功させた功績が評価さ
れたもの。これを受け、11 月 22 日（火）、
地元の峰山地区コミュニティ協議会德

とく

田
だ

勝
かつ

章
あき

会長らが岩切秀雄市長を訪問。会長は「今
後も長崎堤防を地域活性化に役立てたい」な
どと語りました。

　11 月 28 日（月）、同協会（田
た

中
なか

憲
のり

夫
お

会長）
に対し長崎税関長から感謝状と記念品が贈ら
れました。これは、永年にわたる税関行政へ
の多大な貢献が評価されたもの。11 月 30 日

（水）には、田中会長が岩切秀雄市長を訪問。
「今後も海外との貿易促進を図り、本市の経
済活性化に寄与したい」と話しました。

　11 月 26 日（土）、水引地区コミュニティ
センターで、同工事の完成報告会がありま
した。会の中では、淡

たん

中
なか

鹿児島国道事務所
長のあいさつの他、上

うえさか

坂夏
か な

奈さん（水引小６
年）が、｢広くて安全で安心な道路に生まれ
変わり感謝している｣と作文を披露。その後、
完成を祝いテープカットがありました。
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